



ACTUALIDAD

# Vivienda del B. Jerusalén brota crudo del suelo

Residentes reportan contaminación y muerte de animales; se espera respuesta de Ecopetrol y autoridades ambientales.



En el barrio Jerusalén de la comuna 3 de Barrancabermeja, un inusual fenómeno ha captado la atención de la comunidad: crudo ha comenzado a brotar del suelo en el patio de una vivienda. El hallazgo se produjo durante una excavación para realizar adecuaciones en la vivienda, cuando un residente descubrió el petróleo aflorando desde una tubería que atraviesa la zona residencial.

Según el testimonio de un vecino, el problema se hizo evidente el viernes por la tarde mientras se realizaban trabajos para instalar una columna en la pared. Al excavar, el petróleo comenzó a salir por debajo del suelo. Los bomberos que respondieron al incidente midieron la temperatura del área y confirmaron que no había presencia de gas, lo que redujo el riesgo de explosión. Sin embargo, la situación dejó a la comunidad preocupada y en espera de una solución definitiva.

Los residentes han reportado la muerte de varios animales, como gatos y perros, atribuida a la contaminación por crudo. Funcionarios de Ecopetrol acudieron al lugar y tomaron muestras del petróleo para su análisis. Aunque se desconoce el origen exacto del derrame, se sospecha que la tubería podría estar vinculada con una filtración de petróleo. Los vecinos también han señalado que otras viviendas en la zona presentan problemas similares.

A pesar de los esfuerzos para abordar la situación, Ecopetrol aún no ha emitido un pronunciamiento oficial. La comunidad hace un llamado urgente a las autoridades ambientales para que intervengan y proporcionen una respuesta adecuada. La preocupación entre los residentes aumenta, ya que la presencia continua de crudo en el suelo afecta su calidad de vida y la seguridad en la zona.

La comunidad de Barrancabermeja espera una solución pronta y efectiva a este problema que ha alterado la tranquilidad del barrio Jerusalén y plantea serios riesgos para la salud y el medio ambiente.



RELATED TOPICS: #AUTORIDADES AMBIENTALES #BARRANCABERMEJA #BARRIO JERUSALÉN #COMUNIDAD #CONTAMINACIÓN #CRUDO #ECOPETROL #RESIDUOS PETROLEROS #SALUD PÚBLICA #TUBERÍA

YOU MAY LIKE



ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



REGIONAL / 19 mins ago  
**Consejo de Estado anula elección del Director de la CAS de Santander por inhabilidades**



NACIONAL / 58 mins ago  
**Justicia por mano propia: Conductor arrolla a dos presuntos ladrones**



ACTUALIDAD / 2 horas ago  
**Policía comunitaria intensifica operativos en la ciudad**



**Policía comunitaria intensifica operativos en la ciudad**



**Motociclista fallece en accidente en la vía El Centro, B/JA**



**Elaboran mural de "Chamuco" en la comuna uno**



**Bailarines en B/bermeja sobresalieron en la feria bonita**



**Dos hermanos resultaron heridos en ataque sicarial en el B. Altos de Israel**



**Números ganadores del domingo 15 de septiembre**

**ENLACE**  
TELEVISIÓN